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地域の市長室 主な意見等一覧 

■大宮小学校の跡地利用については、コミュニティセンターとして活用していきたい。し

かし、避難場所とする場合に大型車両が入り込む道路が無いので利用価値が無くなって

しまう。できれば、龍ケ崎西小学校前からの道路を大宮小学校前までつながるようにし

て最終的には美浦栄線まで伸ばす道路を計画してはどうか。 

 

■将来的に市役所の窓口はどうしていくのか。 

 

■今は、65歳以上の方にはインフルエンザの補助があるが、それ以外には補助していく考

えはあるのか。 

 

■龍ケ崎トマトはブランド化して進めており、大宮地区でも生産者はいるが後継者の問題

も抱えている。トマト栽培を団地化して直売所を作ると活性化になると思うがどうか。 

 

■近所で空き家があり、空き巣に入られたと聞いた。このままだと空き家が増えて犯罪も

増えると思う。対策として、他の市町村では、空き家の代執行をしていると聞くが市で

はどうなのか。 

 

■森林公園のリニューアルで他県や他市から来てもらえるような魅力ある事業はあるのか。

（花火やイルミネーションなど） 

 

■県道河内龍ケ崎線の久夫の交差点辺りから街灯が無くなって真っ暗で学生の帰宅すると

きには危険である。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日  時 
令和５年１２月１６日（土） 

13：00～14：30 90分 場  所 大宮コミュニティセンター 

参加者数 １８人 



2 

 

＜大宮コミュニティセンターの様子＞ 

 


